

PRESSEMITTEILUNG

Medizinisches Versorgungszentrum Buckow startet zum 01. Oktober 2018

Freiburg/Buckow, 25.06.2018:

Am Montag, den 01. Oktober 2018, wird das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) Buckow seinen Betrieb aufnehmen. Damit wird die Versorgung in Buckow in den Bereichen Frauenheilkunde und Geburtshilfe, sowie in der hausärztlichen Versorgung sichergestellt.

„Um dem prognostizierten Ärztemangel für ländliche Gebiete langfristig entgegenzuwirken und eine Sicherstellung der medizinischen Versorgung für Buckow und die Region zu gewährleisten, sind wir diesen Schritt gegangen und natürlich auch sehr dankbar, dass wir mit Dr. Volker Melchert und Wolfgang Funder, zwei so erfahrene Fachärzte für das MVZ gewinnen konnten“, erläutert der Geschäftsführer der Kur + Reha GmbH, Melcher Franck. Der Zulassungsausschuss der Kassenärztlichen Vereinigung in Brandenburg hat kürzlich der Zulassung des Medizinischen Versorgungszentrums zugestimmt.

Medizinische Versorgungszentren bilden eine Form der ambulanten Versorgung, die im Januar 2004 durch das GKV-Modernisierungsgesetz eingeführt wurden. Sie sind ärztlich geleitete Einrichtungen zur Erbringung vertragsärztlicher Leistungen. Sinn und Zweck ist die Sicherstellung patientenorientierter Versorgung aus einer Hand. Ende 2013 waren bereits nahezu 13.000 Ärztinnen und Ärzte in deutschlandweit über 2.000 MVZ tätig.

Bis zur Eröffnung Anfang Oktober, sind in den Räumlichkeiten der bisherigen Praxis Funder, in denen das MVZ Buckow künftig seinen Sitz haben wird, noch einige Vorbereitungen zu treffen. Für die Patientinnen und Patienten wird sich aber wenig ändern. Die ihnen vertrauten Ärzte bleiben in den bekannten Praxisräumen für sie tätig. Wolfgang Funder ist Facharzt für Innere Medizin, Dr. med. Volker Melchert Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe. Auch die enge Kooperation mit der Rehaklinik Waldfrieden wird fortgeführt.

Mit dem MVZ der Medizinisches Versorgungszentrum für patientenorientierte Medizin Buckow gGmbH, verstärkt die in Freiburg ansässige Kur + Reha GmbH des Paritätischen Baden-Württemberg ihr Engagement in der Region. Neben der seit langem sehr gut etablierten Rehaklinik Waldfrieden für Mutter-Kind-Kuren, investiert das Unternehmen in ein innovatives und zukunftsorientiertes Gesundheitszentrum, das bei medizinischen Problemen die erste Anlaufstelle für Patienten sein soll.

Zeichen: 2052 (ohne Leerzeichen)

Über die Kur + Reha GmbH

Die Kur + Reha GmbH des Paritätischen Baden-Württemberg hat ihren Sitz in Freiburg im Breisgau. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von sieben Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, einer psychosomatischen Fachklinik für Familien, Jugendliche und Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen und einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung.

Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.300 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Pressekontakt

Kur + Reha GmbH
Bastian Bammert
Eggstraße 8
79117 Freiburg i. Br.
0761 / 453 90-81
0171 / 53 36 12 7
bastian.bammert@kur.org
www.kur.org

Kontakt Geschäftsführer

Kur + Reha GmbH
Melcher Franck
Eggstraße 8
79117 Freiburg i. Br.
0761 / 453 90-0
melcher.franck@kur.org
www.kur.org